

ICE MELTER

INDUSTRIAL STRENGTH

DÉGLAÇANT

FORCE INDUSTRIELLE

**Stronger
Tougher
Heavy Duty**

Contains CaCl₂
Long lasting and
effective to -31°C



**Plus fort
Plus résistant
Plus robuste**

Contient du CaCl₂
Longue durée et
efficace jusqu'à -31°C

ICE MELTER SPREADING INSTRUCTIONS:

Apply evenly over shallow snow or icy surfaces at a rate of 50 – 100 g per m² (¼ – ½ cup per sq.yard). If large accumulations of snow occur, clear first then apply Ice Melter. Do not over apply. Remove slush before reapplying.

CAUTION:

Use Ice Melter as directed. When used as directed Ice Melter will not harm grass², shrubs², concrete¹ or pets³.

1. Concrete: Ice Melter will not harm good quality, air-entrained concrete for cold weather climates. Although it is generally not the case, some concrete may be affected by Ice Melter. Do not use if concrete is less than 1 year old or spalled. Ice Melter may affect concrete in some situations. If concerned about exposed aggregate or if unsure about the effect on your concrete, it is generally recommended to test a small portion first to assess the potential for damage.
2. Vegetation: When used as directed, lawns, shrubs and vegetation will not be affected by Ice Melter. Avoid over-application in vegetative areas where runoff occurs or collects.
3. KEEP ICE MELT PRODUCTS AWAY FROM PETS. DO NOT allow pets to eat treated snow or ice. Cleaning or towelling paws after exposure is recommended to avoid chance of irritation. Pets should not be allowed to stand or wait where any ice melter product is applied.

4. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. This product does contain calcium chloride. This product may cause minor skin irritations for some individuals.

5. Should Ice Melter come into contact with eyes, sensitive skin and if irritation occurs, flush with water for 15 minutes and consult a physician. If swallowed give water, induce vomiting and consult a physician.
6. Tracking Indoors: If this product is tracked indoors, take precautionary measures by wiping up immediately with a soft cloth so as not to scratch or mar floor surfaces. If appearance of a salty residue occurs, wipe/rinse with a soft cloth until clean.

Active Ingredients/CAS No:
NaCl / 7647-14-5, CaCl₂ / 10043-52-4, KCl / 7447-40-7

LIMITATIONS OF LIABILITIES:
PLEASE READ THIS WARRANTY AND DISCLAIMER CAREFULLY BEFORE USING THIS PRODUCT. USE OF THIS PRODUCT CONSTITUTES ACCEPTANCE OF THESE TERMS.

INSTRUCTIONS D'ÉPANDAGE DU DÉGLAÇANT :

Appliquer uniformément sur la neige légère ou les surfaces glacées à un taux de 50 - 100 g par m² (¼ - ½ tasse par yard carré). En cas d'accumulation de neige profonde, dégagez d'abord la neige puis appliquer le dégivreur. Ne pas trop appliquer. Enlevez la neige fondue avant de recommencer l'application.

ATTENTION :

Utilisez le déglacant comme indiqué. Lorsqu'il est utilisé conformément au mode d'emploi, le déglacant ne nuit pas à l'herbe², aux arbustes², au béton¹ ou aux animaux domestiques³.

1. Béton : Le dégivreur n'endommagera pas le béton de bonne qualité, entraîné par l'air, pour les climats froids. Bien que ce ne soit généralement pas le cas, certains bétons peuvent être affectés par déglacant. Ne pas utiliser si le béton a moins d'un an ou s'il est écaillé. Le dégivreur peut affecter le béton dans certaines situations. Si vous êtes préoccupé par les granulats exposés ou si vous n'êtes pas sûr de l'effet sur votre béton, il est généralement recommandé de tester d'abord une petite portion pour évaluer le potentiel de dommages.
2. Végétation : Lorsqu'il est utilisé selon les instructions, les pelouses, les arbustes et la végétation ne seront pas affectés par le dégivreur. Évitez l'application excessive dans les zones de végétation où le ruissellement se produit ou s'accumule.
3. ANIMAUX DOMESTIQUES : Bien que ce produit soit considéré comme étant sans danger pour les animaux domestiques par rapport aux produits déglacant qui contiennent du chlorure de calcium, c'est conseillé de garder tout produit déglacant hors de portée des animaux domestiques. NE PAS laisser les animaux domestiques manger les produits déglacant, y compris Ice Melter. En cas de consommation (autre que le fait de se lécher les pattes ou que l'animal lèche brièvement les zones appliquées), fournir de l'eau et consulter un vétérinaire. Il est recommandé de nettoyer ou d'éponger les pattes de l'animal après l'exposition, ainsi que les sols de l'habitation. Les animaux domestiques ne doivent pas être obligés

de se tenir debout ou d'attendre là où un produit déglacant est appliqué.

4. GARDER HORS DE PORTÉE DES ENFANTS. Ce produit ne contient pas de chlorure de calcium. Cependant, ce produit contient/peut contenir les sels et ingrédients suivants : chlorure de potassium, chlorure de magnésium et chlorure de sodium pour faire fondre la glace et du gravier calcaire comme aide à la traction.

5. Si le fondant entre en contact avec les yeux, la peau sensible et si une irritation se produit, rincer à l'eau pendant 15 minutes et consulter un médecin. En cas d'ingestion, faire boire de l'eau, provoquer le vomissement et consulter un médecin.

6. Traces à l'intérieur : Si ce produit est transporté à l'intérieur, prendre des mesures de précaution en essuyant immédiatement avec un chiffon doux afin de ne pas rayer ou marquer les surfaces du sol. En cas d'apparition d'un résidu salé, essuyer/rincer avec un chiffon doux jusqu'à ce qu'il soit nettoyé.

Ingrédients actifs/CAS No:
NaCl / 7647-14-5, CaCl₂ / 10043-52-4, KCl / 7447-40-7

LIMITATIONS DE RESPONSABILITÉS :
VEUILLEZ LIRE ATTENTIVEMENT CETTE GARANTIE ET CETTE CLAUSE DE NON-RESPONSABILITÉ AVANT D'UTILISER CE PRODUIT. L'UTILISATION DE CE PRODUIT CONSTITUE L'ACCEPTATION DE CES CONDITIONS.



TerraLink®

Manufactured by / Fabriqué par
TerraLink Horticulture Inc.
464 Riverside Road
Abbotsford, BC V2S 7M1
www.tlhort.com

Rooted in your community™ since 1973

39.7 lbs
18 kg

LIMITED WARRANTY: Manufacturer warrants to the original purchaser that this product meets the description on this package within industry-recognized tolerances. The purchaser's exclusive remedy for breach of this limited warranty will be replacement of the product or a refund. User assumes all risk of loss or damage arising from use, misuse, handling or the effects thereof. Manufacturer and seller accept no responsibility for loss or damage to vegetation, property, concrete, masonry, wood or for injury to persons, animals and the environment that results from failure to follow instructions or to observe precautions as printed on this package.
DISCLAIMER: Apart from the foregoing, Manufacturer makes no and expressly disclaims any representation or warranty, express or implied, regarding this product, including but not limited to any warranty of merchantability or fitness for a particular purpose. Manufacturer will not be responsible for the outcome of using this product and expressly disclaims any and all liability for any damages resulting from the use of this product, whether claimed in contract, negligence or otherwise. In no event will Manufacturer's liability exceed the amount paid for this product.
ACCEPTANCE: If the purchaser declines to accept the limited warranty, the disclaimer of warranties and/or the limitation of remedies, then the purchaser shall return this package unopened in good condition to the seller and Manufacturer will guarantee a refund of the purchase price.

GARANTIE LIMITÉE : Le fabricant garantit à l'acheteur initial que ce produit conforme à la description figurant sur cet emballage, dans les limites des tolérances reconnues par l'industrie. Le recours exclusif de l'acheteur en cas de violation de cette garantie limitée sera le remplacement du produit ou un remboursement. L'utilisateur assume tous les risques de perte ou de dommage résultant de l'utilisation, de la manipulation ou des effets qui en résultent. Le fabricant et le vendeur n'acceptent aucune responsabilité pour les pertes ou les dommages causés à la végétation, aux biens, au béton, à la maçonnerie, au bois ou pour les blessures aux personnes ou aux animaux résultant du non-respect des instructions ou des précautions imprimées sur cet emballage.
DÉNI DE RESPONSABILITÉ : En dehors de ce qui précède, le fabricant ne fait aucune et rejette expressément toute représentation ou garantie, expresse ou implicite, concernant ce produit, y compris, mais sans s'y limiter, toute garantie de qualité marchande ou d'adéquation à un usage particulier. Le fabricant ne sera pas responsable des résultats de l'utilisation de ce produit et rejette expressément toute responsabilité pour tout dommage résultant de l'utilisation de ce produit, qu'il soit invoqué dans le cadre d'un contrat, d'une négligence ou autre. En aucun cas, la responsabilité du fabricant ne dépassera pas le montant payé pour ce produit.
ACCEPTATION : Si l'acheteur refuse d'accepter la garantie limitée, l'énoncé de garanties et/ou la limitation des recours, il devra retourner cet emballage non ouvert et en bon état au vendeur et le fabricant garantira le remboursement du prix d'achat.